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RogerVax-Odv 

SINTESI VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 5/4/2024  

*** 

L’Assemblea ordinaria dei soci dell’associazione ROGERVAX-ODV, si è riunita in seconda 

convocazione, in data 5 aprile 2024, per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Relazione dell’organo di amministrazione sull’attività svolta nell’esercizio 2023 ed ini-

zio 2024; delucidazioni in merito alle voci del rendiconto per cassa 2023 da approvare. 

2. Presentazione e approvazione del rendiconto per cassa dell’esercizio sociale 2023. 

3. Resoconto dei progetti in essere (progetto Scuola Primaria e progetto CIAD). 

4. Fissazione scadenza rinnovo adesione e conferma importo quota sociale. 

5. Varie ed eventuali.  

 

Alla riunione erano presenti 12 soci su 73 soci iscritti, di cui n. 3 soci rappresentati mediante 

delega rilasciata ad un altro socio presente all’assemblea. 

Con riferimento al primo punto all’Odg sono state ricordate le iniziative a cui ROGERVAX 

ODV ha partecipato durante l’anno, partendo dalla manifestazione “Pora Senza Frontiere”. 

Il socio Roggerini Luca, che si è occupato di gestire la partecipazione dell’associazione 

all’evento, ha sottolineato l’efficacia educativa della manifestazione che attraverso il gioco 

aggrega e sollecita le persone a riflettere sull’importanza della prevenzione a tutela della salu-

te, finalità che rientra tra quelle che ispirano l’azione di ROGERVAX-ODV.  

Successivamente è stato ricordato, che nei mesi di ottobre e novembre 2023, l’associazione ha 

collaborato con l’Azienda Socio Sanitaria Territoriale Bergamo Est per la realizzazione di due 

Open Day per favorire l’adesione vaccinale presso la Casa di Comunità di Gazzaniga e presso 

il Distretto di Clusone. Nell’occasione, l’associazione ha provveduto con propri volontari ad 

accogliere le persone interessate, ad informarle e fare da filtro nell’ area di accettazione e sala 

d’attesa.  

Si è fatto presente anche che, il 18 marzo 2024, ROGEERVAX-ODV è stata invitata 

all’incontro “Primo Network delle Associazioni dell’ASST Bergamo Est”, con il quale la Di-

rezione Strategica ha voluto ringraziare le Associazioni di Volontariato che collaborano con 
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l’azienda per il loro prezioso contributo e instaurare con loro rapporti sempre più stretti per 

arricchire l’offerta socio-sanitaria al territorio. 

Per concludere questo punto all’ordine del giorno, il segretario ha illustrato all’assemblea, con 

l’aiuto di un videoproiettore, la struttura del Rendiconto per cassa 2023 dell’associazione. 

Successivamente sono state esaminate le parti compilate e per ogni voce movimentata è stato 

specificato e motivato i flusso monetario in entrata o in uscita ad essa associato, nonché le va-

riazioni che l’hanno interessata rispetto all’esercizio precedente. 

Passando al secondo punto all’ Odg, il segretario ha focalizzato l’attenzione sui totali parziali 

delle varie aree gestionali del rendiconto, i cui saldi hanno determinato un avanzo complessi-

vo per il 2023 di euro 11.415,74, che sommato all’avanzo del 2022 di € 5.004,78 coincide con 

i fondi disponibili nel conto corrente bancario e nelle casse sociali ammontanti a euro 

16.420,52. Tali somme, insieme a ulteriori sperate entrate da erogazioni liberali, saranno uti-

lizzate in larga parte per finanziare gli investimenti richiesti dal progetto CIAD e per la parte 

restante per la futura gestione dell’associazione.  

Dopo aver informato i presenti che gli amministratori non potevano votare l’approvazione del 

rendiconto, in quanto documento contabile che gli stesi hanno provveduto a redigere, il rendi-

conto per l’anno 2023 è stato approvato all’unanimità degli aventi diritto.  

Nel terzo punto all’Odg sono stati esaminate le situazioni relative ai progetti in essere: il pro-

getto CIAD e il progetto Scuola Primaria. 

In merito al progetto CIAD, la cui scadenza era stata originariamente fissata al 31 dicembre 

2023, è stato ricordato che il consiglio direttivo aveva provveduto a prorogarne la scadenza al 

30 giugno 2024, in modo da consentire agli associati di impegnarsi per una ulteriore azione di 

promozione e far maturare nelle persone contattate l’idea di finanziarlo. Quindi, è stato ricor-

dato che nel corso dell’ultimo trimestre del 2023 e nei primi mesi del 2024, grazie anche 

all’impegno di alcuni soci, sono stati ricevute diverse donazioni a sostegno dell’iniziativa e si 

spera, pertanto, di poter raccogliere altri fondi per finanziare una parte cospicua degli inve-

stimenti richiesti dal progetto. 

Al riguardo, alcuni soci hanno proposto di organizzare apposite campagne di raccolta fondi e 

hanno auspicato un maggior coinvolgimento di tutta la compagine sociale nella ricerca di po-

tenziali finanziatori presenti nel territorio. 

Date le caratteristiche del progetto CIAD, che risulta essere un progetto “aperto”, si ritiene 

che lo stesso, una volta conseguiti gli obiettivi specifici indicati nella prima elaborazione, 

possa essere riproposto per gli anni successivi prefiggendosi nuovi traguardi.  



3 
 

Successivamente viene ricordato anche l’altro progetto, il progetto Scuola Primaria, che era 

stato presentato all’assemblea soci dello scorso anno nella sua fase embrionale. Il progetto è 

stato definito nel corso del 2023 per essere realizzato a partire dal 2024.  

L’idea di rivolgersi ai ragazzini per parlare di salute e prevenzione è nata da una serie di ri-

flessioni fatte da alcuni soci, che impegnati professionalmente nel campo socio-sanitario e 

educativo, hanno ritenuto interessante fornire principalmente ai bambini, e anche ai loro geni-

tori, informazioni utili in tema di prevenzione delle malattie.  

Per concretizzare tale proposito, durante l’anno, l’associazione ha lavorato alla produzione di 

un libretto che consentisse di parlare ai bambini di educazione alla salute, utilizzando uno 

strumento e un linguaggio a loro familiare e adeguato alle loro capacità cognitive.  

L’opuscolo/fumetto “In viaggio …… alla scoperta della salute”, del quale recentemente sono 

state stampate le prime copie, è il risultato di questo lavoro. 

Questo opuscolo/fumetto verrà distribuito nelle scuole che daranno il loro consenso e alle 

quali l’associazione proporrà un incontro della durata di 45 minuti, da realizzare in classe, in 

cui verrà presentato il fumetto ai bambini. Durante l’incontro i bambini saranno coinvolti at-

traverso la lettura dell’opuscolo, lo svolgimento di alcune attività pratiche e il richiamo di 

esempi concreti rispetto alle tematiche affrontate. L’intervento in classe sarà svolto da perso-

nale sanitario qualificato, che presta attività di volontariato nell’associazione.  

Per la suddetta iniziativa, e le altre che vanno nella stessa direzione, l’associazione ha ottenuto 

il patrocinio gratuito dell’ASST Bergamo Est e l’autorizzazione ad utilizzarne il logo azienda-

le. Inoltre si fa presente che l’ASST BG Est, ha ritenuto opportuno distribuire l’opuscolo 

presso le sedi vaccinali di Clusone e Gazzaniga. 

A breve si comincerà a contattare le scuole presenti nel territorio, per saggiare la loro disponi-

bilità a collaborare per la realizzazione dell’iniziativa.  

Con la trattazione del quarto punto all’Odg, è stato ricordato che rientra nelle prerogative 

dell’assemblea dei soci stabilire l’importo e la data di scadenza per il rinnovo della quota as-

sociativa annuale. Pertanto, se nel 2023 era stato fissato a 10 euro l’importo della quota asso-

ciativa, quest’anno era necessario fissarne anche la data di scadenza non indicata nella prece-

dente delibera.  

Infatti, non essendo stata indicata dall’assemblea una scadenza per il 2023, la stessa è stata 

fatta coincidere con la fine dell’esercizio amministrativo, cioè con il 31 dicembre 2023. 

Ciò ha comportato, però, dei problemi nella gestione amministrativa dei rapporti con i soci 

perché alcune disposizioni normative richiedono all’associazione vari adempimenti da com-

pletare entro la fine dell’anno. Perciò, considerando queste difficoltà, per assicurare al Consi-
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glio direttivo un margine di flessibilità nella gestione dei rapporti con i soci ritardatari, la sca-

denza per il rinnovo della quota associativa è stata fissata al 30 di settembre di ogni anno. 

La proposta è stata approvata all’unanimità dei presenti.  

Nella trattazione delle “varie ed eventuali”, oltre ad alcune informazioni di carattere generale, 

è stato ricordato che il prossimo anno sarà rinnovato il Consiglio direttivo e ci si augura che 

altri soci possano decidere di farne parte, apportando magari proprie esperienze professionali 

a sostegno dell’azione associativa. 

Non essendo avanzata alcuna richiesta di chiarimenti da parte dei presenti e avendo esaurito la 

trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, l'Assemblea viene sciolta alle ore 23.00, 

previa stesura, lettura ed approvazione del verbale. 

 

 


